

Anwärterabend der 69. AG in Brühl

17.04.2015

Am 13.04.2014 wurde die frisch vereidigte, 69. Ausbildungsgruppe des BKA durch den BDK im BKA, insbesondere durch die Junge Kripo des BKA, willkommen geheißen.

In der Hochschule des Bundes in Brühl, wo alle jungen Kolleginnen und Kollegen das Grundstudium absolvieren, diente die Cafeteria wiederholt als Veranstaltungsort. Nach kurzen, einleitenden Worten durch den Stellvertretenden Vorsitzenden des BDK im BKA, Stefan Packeiser, sowie das Mitglied der Jungen Kripo im BKA, fanden sich alle beteiligten in kleineren Gruppen zu Gesprächen zusammen.

Die ca. 40 Anwärterinnen und Anwärter der 69. AG nahmen zwar auch das Angebot von spendierten Getränken und Merchandise des BDK an, waren aber vor allem sehr interessiert an den Ausführungen der „älteren“ Kolleginnen und Kollegen. Diese beliefen sich hauptsächlich auf den Verlauf des Studiums in den höheren Semestern und den Praktika, zur Arbeit im BKA nach Abschluss des Studiums und zur Funktion und Tätigkeit des BDK. Die eben zur Beantwortung solcher Fragen angereisten 10 Kolleginnen und Kollegen aus dem BKA, sowohl bereits „berufstätige“ als auch aus der 66. und 65. AG, hatten ebenfalls Spaß am Austausch mit den „Neuen“.

Die Junge Kripo im BKA bedankt sich bei allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern für den gelungenen Abend und freut sich auf den nächsten Anwärterabend der 70. AG im Oktober 2015.

Schlagwörter

Hessen Junge Kripo

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)